



## INFO des Kultur- und Vereinsausschusses

Unterhaltung vom Feinsten bieten wir diesmal mit dem

**Ausnahmekünstler**

**Patrick Hahn**

**„Hahn singt Kreisler“**



Patrick Hahn gilt als Shootingstar der internationalen Dirigentenszene. Der 25-jährige Dirigent, Komponist und Pianist arbeitet weltweit mit den renommiertesten Orchestern und Opernhäusern, darunter die Münchner Philharmoniker, das Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks, die Wiener Symphoniker, das Luzerner Sinfonieorchester und die Dresdner Philharmonie. Gelegentlich betritt der junge Steirer aber auch gerne Pfade außerhalb der klassischen Musikwelt. Seine Musikkabarett-Abende sind längst schon kein Geheimtipp mehr: Die bissig-amüsanten Lieder Georg Kreislers bilden die Grundlage für diesen einzigartigen Abend, der Lachmuskeln und Hirnzellen von Jung und Alt gleichermaßen fordert!

Sich selbst am Klavier begleitend erklärt Patrick Hahn, warum man im 21. Jahrhundert überhaupt noch ins Konzert geht, gibt sich als Opernführer der besonderen Art und - das ist besonders wichtig - besingt mit köstlichen Chansons von Georg Kreisler vor allem Themen, die mit Musik eigentlich so gar nichts zu tun haben.

**02. Juli 2021, 19.30 Uhr**

**im Pfarrheim, Feldkirchner Straße 226**

**Eintrittskarten: € 17,-**

**Karten und Voranmeldung ab sofort im Gemeindeamt**

Die Vizebürgermeisterin:  
Mag. Christa Modl e.h.

Der Bürgermeister  
Erich Gosch e.h.